

INFORME INMOBILIARIO VIVIENDA DE LUJO

Por motivos de privacidad no se mostrarán imágenes del inmueble ni de sus exteriores. Por el mismo motivo hemos omitido la localización exacta del inmueble.

No obstante, es importante que incluyas imágenes y localización en tu informe para darle un toque mucho más profesional.

La vivienda que le presentamos es una verdadera joya en medio de la ciudad, ubicada en el centro del vecindario más vibrante y emocionante de la ciudad.

Desde el momento en que ponga un pie en esta vivienda, sabrá que ha encontrado el hogar de sus sueños.

Cada detalle ha sido pensado y ejecutado con un nivel de atención al detalle que simplemente no se encuentra en muchas propiedades.

A continuación, detallamos las características clave que hacen de esta vivienda algo verdaderamente especial:

Materiales de calidad

Los materiales utilizados en esta vivienda son de la más alta calidad, desde los azulejos italianos en los baños hasta las encimeras de granito en la cocina.

Los suelos de madera de roble, junto con los techos altos, crean una sensación de espacio y lujo en cada habitación.

Cada material ha sido elegido cuidadosamente para asegurarse de que la vivienda tenga una apariencia y sensación atemporal y de calidad duradera.

Entorno natural

La vivienda se encuentra en un entorno natural idílico, con vistas panorámicas a las montañas y a un parque local.

La casa ha sido diseñada para maximizar estas vistas, con grandes ventanales que inundan cada habitación de luz natural y una terraza que le permite disfrutar plenamente del aire libre.

El entorno natural también garantiza la tranquilidad y la privacidad, lo que hace que la vivienda sea un remanso de paz en medio de la ciudad.

Vecindario vibrante

El vecindario en el que se encuentra la vivienda es uno de los más vibrantes y emocionantes de la ciudad.

Está lleno de tiendas, restaurantes, bares y galerías de arte.

Los residentes de esta zona disfrutan de una comunidad unida y amistosa que siempre está organizando eventos y actividades para disfrutar.

La vida en este vecindario es emocionante, nunca se aburrirá y siempre encontrará algo nuevo para explorar.

Coste de comunidad asequible

A pesar de estar en una zona tan exclusiva y bien ubicada, el coste de la comunidad es muy asequible.

Los residentes disfrutan de una amplia gama de servicios, incluyendo seguridad 24 horas, conserjería, limpieza y mantenimiento de las áreas comunes, todo a un precio muy razonable.

Servicios públicos

La vivienda cuenta con una ubicación privilegiada en cuanto a servicios públicos se refiere.

Está a pocos pasos de una estación de metro, lo que hace que sea fácil desplazarse por la ciudad.

Además, cuenta con varios supermercados y tiendas de conveniencia en las cercanías, así como con una gran cantidad de servicios médicos, educativos y de ocio.

Precio de la vivienda

El precio de la vivienda es competitivo y justo en comparación con otras propiedades similares en la zona.

Teniendo en cuenta la calidad de los materiales, la ubicación y la gama de servicios que ofrece, la vivienda ofrece una relación calidad-precio excepcional.